



Hoy se inaugura, en París, el Año Internacional de la Astronomía 2009, evento con el que la Organización de Naciones Unidas y la Unión Astronómica Internacional celebran cuatro siglos del inicio de la investigación del universo con telescopios. Desde que el astrónomo Galileo Galilei dirigió en 1609 por primera vez su aparato hacia el cielo, estos artefactos ampliaron enorme-

mente nuestra concepción del cosmos, pero también generaron innumerables cuestionamientos. En la imagen, una mujer observa una proyección en tercera dimensión en el planetario Atmos, en el Museo de Ciencias Emergentes e Innovación, en Tokio, Japón ■ Foto Reuters